



USC UNIVERSIDAD DEL  
SAGRADO CORAZÓN

# NOTA

**Este documento no está disponible en línea. Puede encontrarlo en la Colección de Emilio S. Belaval en la Sala de Información e Investigación en la Biblioteca Madre María Teresa Guevara de la Universidad del Sagrado Corazón.**

El viernes por la tarde la esposa del Gobernador, doña Lorencita Ramírez de Arellano de Ferré, reunió en la Fortaleza a un grupo de sus ex compañeros de estudios en la Universidad de Puerto Rico.

su esposo, saludó personalmente a todos sus invitados departiendo con ellos y recordando viejos tiempos en la Universidad. El señor Rosa Nieves recitó un poema dedicado a la ocasión, el cual tituló "fórmula Rejuvenecedora".

relataron viejas anécdotas de sus años de estudiantes y contemplaron las viejas fotografías de aquella época.

Durante esos años en que doña Lorencita obtuvo un Bachillerato en Artes se hospedaba en el Pensionado Católico, que fue inaugurado para

Amparo, la Primera Dama solía comprar estampas para repartirlas entre los pobres del lugar.

Estuvieron también presentes en la actividad el señor Pepe Gueits, el ingeniero Fernando Pont Flores y las catedráticas.

secretaria de la señora Ferré.

Entre otras de las compañeras de estudios de doña Lorencita estaban Kalen Vela, Mercedes Addrday, Haydée Bou de Landrau, Nelly Roure de González, Carmen Roure de Muñoz y Covadonga Aparicio.